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◆ 会長挨拶 山内 隆 

   本年度も創立１５周年記念例会はじめ、いろいろな事がありましたが、 

ともかくも 1年を終えることができそうです。 

会員の皆様、舘さんには大変お世話になりました。 

今後は会員の一人としてその時々の会長幹事に協力していくつもりでお

ります。 

友好クラブ、５ＲＣの皆様にも感謝申し上げて 1年を終わりたいと思いま

す。 

 

 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

◎6/27 ガバナー事務所：2017米山奨学生研修会のご案内が届く。 

  日時：2017年 8月 5日(土) 10時～ 8月６日(日)13時 30分解散 

  集合場所：金沢駅西口 10時または高岡駅南口 10時 

  地区Ｒ米山記念奨学会委員会委員 小路 昌弘様、米山奨学生カウンセラー 

  山本 篤様、米山奨学生ガザン様 

◎6/28 ガバナーエレクト事務所： 

第 1回地区会員拡大増強委員会並びにクラブ会員拡大増強委員長会議のご案内 

  日時：2017年 7月 30日(日) 第 1回地区会員拡大増強委員会 13：30～15：30 

  第 1回クラブ会員拡大増強委員長会議 15：30(受付)15：45～17：45 

  懇親会 18：00～20：00 場所：ホテル金沢 クラブ委員長会議 4階「風月」 

  懇親会 1階レストラン「北の庄屋」 

  内容：第 1回クラブ会員拡大委員長会議にて、クラブ事例発表とフォーラム形式 

  で意見交換 懇親会費：6000円  

  地区会員拡大増強委員会委員 多田 茂様、クラブ会員拡大増強委員長 西川 隆司様 

            

 

◆出席報告（川下 英和 委員） 

      ● 出席率：64.71％   

      ● 出席者：22名/34名  

    ● 出席補填：0名    

      ● 出席免除：4名    

      ● メーキャップ：0名  

 

mailto:info@hakusanishikawa-rc.jp


 

◆ニコニコボックス（池元 ことみ 委員長） 

 

 

 

 

 

本日合計  17,000円    今年度累計 619,053円 

                                                       

氏  名 メッセージ 

山内  隆 会長 一年間お世話になりました。 

結びの会を大いに楽しみましょう。最後まで読みにくい字でしたが、池元さん、ありが

とうございました。 

小路 昌弘 幹事 会員の皆様、一年間ありがとうございました。山内会長、おつかれ様でした。結びの会

楽しみましょう！ 

今井 欣也 会長、幹事、役員の皆々様、一年間ご苦労様でした。今日は沢山飲んでください。 

加藤 功 山内会長、小路幹事、おつかれ様でした。 

中川 昭栄 会長、幹事さん、一年間ご苦労様でした。 

茶谷 捷治 ごくろうさん。 

永瀬 喜子 山内会長、小路幹事、一年間実に素晴らしく務めていただきました。本当にありがとう

ございました。そして、本当におつかれ様でした。今宵は笑顔で過ごしましょ～～！ 

安田 晶一 山内会長、小路幹事、理事・役員の皆様、おつかれ様でした。 

山本 篤 山内会長、小路幹事、一年間ご苦労様でした。本年度は創立 15周年という大きな節目で

あり、又、「世界に羽ばたく青少年を育てる」社会奉仕事業 3年目の集大成もしていただ

きありがとうございました。 

本日参加のガザン君に釣りの初体験をさせていただき、喜んでいました。皆様、ガザン

君をよろしくお願いします。 

多田 茂 山内会長、小路幹事、一年間ご苦労様でした。 

小柳 善裕 山内会長、小路幹事おつかれ様でした。我親睦員会も最後の締めくくりです、と言って

も西川副会長にお任せの一年でした。 

橋本 恵子 会長 山内様、幹事 小路様、皆様一年間おつかれ様でした。御役いただきながら、お

役に立てたか自信なし。又、よろしくお願いします。 

西川 隆司 山内会長、小路幹事一年間ご苦労様でした。最後に楽しい釣りが出来て大変嬉しい一日

です。宴会も楽しみます！ 

五十嵐 隆介 山内会長、小路幹事、おつかれ様でした。楽しい結びの会になりますように！ 

野澤 誠治 山内会長、小路幹事、一年間おつかれ様でした。多田エレクト、来週から宜しく‼ 

池元 ことみ 山内会長、小路幹事、役員の皆様、おつかれ様でした。今日はゆっくり飲んでくださ

い。私も楽しみま～す。 

ニコ BOXありがとうございました。 

織部 資子 今日は鱚も大量だったとか…、ガザンさんようこそ。一年の締めくくりに良かったで

す。私も遅刻せず出席できて、終わりよければ全て良し‼ 

一年間ありがとうございました。次年度もよろしくお願い致します。 

 

 



結 び の 会 

         司会 親睦委員長 小柳 善裕 

◆ 開会 挨拶 会長 山内 隆  

 

 

 

◆ 乾杯 会長エレクト 多田 茂 

山内会長、小路幹事一年間ご苦労様でした。今年度は 15周年という年で中川昭栄 

実行委員長、山本篤実行幹事のもと盛大に開催され、成功裡に終了いたしました。 

この 4人がいたからだと思っております。 

山内会長の繊細かつ理論的な考え方で、それを綿密な計画で実行した小路幹事、来年 

度は優秀で若い幹事と、ロータリー歴は長いですが、平凡な会長がどれだけのこと 

ができるか不安に思っております。それでは、会員の皆様のご健康と益々のご活躍と白

山石川ロータリークラブの飛躍を祈念して乾杯をさせて頂きます。「乾杯」 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 中締め 副会長 西川 隆司 

山内会長、小路幹事一年間ご苦労様 

でした。 

それでは、会員の皆様のご健康と益 

々のご活躍と白山石川ロータリーク 

ラブの飛躍を祈念して一本で締めさ 

せて頂きます。 

お手を拝借、よー（一本締め」 

 

 

山内 隆 会 長・小路 昌弘 幹事  

理事・役員の皆様一年間ご苦労様でした。 


